

先週は久しぶりに1週間、休みなく午後まで授業があったので、少し疲れた人がいるかもしれません。土日はゆっくりと休めたでしょうか？今週も今日から1週間が始まります。元気にがんばっていきましょう。

北巽小学校でも一人1台のタブレットが導入されています。これは、国から「GIGAスクール構想」といって、「児童向けの1人1台端末と、通信ネットワークを整備すること。みんなそれぞれの個別の進度に合わせて、創造性を育んでいく教育を、全国のどこの学校でも、持続的に実現させていくこと」を目標にしています。(ちなみにGIGAとはGlobal and Innovation Gateway for Allの略で、スマホなどのギガとは違う意味です)。教科書もどんどんデジタル化が進んでいます。

国は文部科学省というところで、いろいろなことを決めています。その文部科学省の中で大臣といって、いちばん偉い人がデジタルばかりではなく今までと同じように紙の教科書も大事にしていきたいという話をされていました。デジタルは動画などを目で見てわかつたり、図や文字が拡大できたり、いろいろな意見を画面上で共有できたりするので、良い面はたくさんあります。その一方で使いすぎると、

目が疲れて、視力が悪くなったり、姿勢が悪くなったりと悪いところもあります。デジタルと紙の両方の良いところを上手に使っていきたいですね。

デジタル化が進むと、特に紙に書く機会が少なくなっています。ところで、みなさんがこれから生きていく中で、一番書く字って何だと思いますか？ おそらく、自分の名前だと思います。

みなさんも持ち物や練習問題をする時やテストの時、新しく買ったノートなど、自分の名前を書く機会はたくさんあります。その中で、気になることがあります。丁寧に書かずに、とても雑に書く人がいます。雑に書くことは、自分の名前を大切に扱っていることにはならないと思います。自分の名前は、最初に家人からもらえるプレゼントです。字が上手な人も字を書くことが苦手な人もいると思います。自分の名前を大切にするためにも、うまい、下手ではなく、丁寧に名前を書くことを心がけていきましょう。

最近、家に帰ってから近くの公園で遊んでいる時に、財布が盗まれたり、自転車のカギをとられたりするということがありました。遊ぶ時には、荷物をかごの中に入れっぱなしにしないで、貴重品などは身につけるようにしましょう。